
太宰府市立四中学校演奏会開催

中学生の活躍

　令和４年度太宰府市立四中学校演奏会が8月3日㈬・4日㈭、プラム・カル

コア太宰府で開催されました。

　本年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、学校ごとに開催時間を

分ける４部構成で行われました。１日目は太宰府西中・太宰府中、２日目は太

宰府東中・学業院中の順に各校の吹奏楽部の生徒が演奏を披露しました。

　生徒たちは日ごろの練習の成果を遺憾なく発揮し、４校ともに客席から感

動の大きな拍手が送られました。 演奏会の様子

第19回太宰府市英語スピーチ大会開催

児童生徒の活躍

　市制40周年記念第19回太宰府市英語スピーチ大会「うめのみ杯」が８月10日㈬に開催され、市内小・中学校から合

計53人の児童生徒が参加しました。

　午前に小学生の部、午後に中学生の部があり、出場者は素晴らしい発音と表現力で発表しました。自由の部では、

スピーチでそれぞれの思いを表現しました。

　審査の結果、次の皆さんが選ばれました。

小学生の部

中学生の部

まちのトピ クスッ

課
題
の
部

対象 賞 氏名 学校名

国分小

太宰府東小

太宰府東小

太宰府西小

水城小

太宰府東中

筑陽学園中

筑陽学園中

学業院中

学業院中

太宰府西中

太宰府西中

太宰府東中

学業院中

木下蘭・松下莉緒

髙尾安司・中西彩寧

森洸志郎・堀尾美空

圓山拓海・興梠雅寅

森田友彩・吉武樹空花

平川珠鈴

鼻﨑祥多

玉田倫渚

横山綾音

田中咲彩

中川佳乃

鈴木開人

岡田怜恩

羽生香凛

優秀賞

最優秀賞

優秀賞

最優秀賞

優秀賞

最優秀賞

優秀賞

最優秀賞

優秀賞

自
由
の
部

小学生
（ペア）

中学１年生

中学２年生

中学３年生

中学生

きのした

たか お

もり

まるやま

もり た

ひらかわ

はなさき

たま だ

よこやま

なかがわ

すず き

おか だ

はにゅう か りん

れ おん

かい と

よし の

た なか さ や

あや ね

りん な

しょうた

じゅ り

ゆう あ よしたけ き  く  か

こおろき まさのぶたく み

ほり お み  くこう し ろう

あん じ なかにしあや ね

まつした り　おらん

学業院中男子バレー部全国大会出場！

　８月19日㈮～22日㈪に秋田県で開催された全国中学校体育大会第52回

全日本中学校バレーボール選手権大会に九州地区代表として学業院中学校

男子バレーボール部が出場しました。大会では予選リーグを突破し、決勝

トーナメントまで進出しました。

　結果報告に訪れた選手たちは、大会の感想や将来の夢について語ってく

れました。楠田市長は、「今回感じた喜びや悔しさを活かし、これからのさら

なる成長につなげてください」と選手の皆さんを称え、未来へのエールを送

りました。
報告に訪れた選手の皆さんと先生

中学生の活躍

令和発祥の都 太宰府「梅」プロジェクト

キックオフイベントに集まった関係者

官学連携で挑戦！令和の都太宰府の梅分析調査研究キックオフイベント

　令和発祥の都太宰府「梅」プロジェクトの本年度の目玉とし

て、太宰府市と福岡大学、福岡農業高校が連携して令和の都太

宰府の梅の成分を分析調査する試みをスタートしました。

　福岡大学薬学部の吉田教授からは分析の方法や抽出成分の

目標設定、商学部の森田准教授からはシチズンサイエンスとい

う切り口から今回の連携の意義を説明いただきました。

　福岡農業高校梅研究班の皆さんには分析に至る前準備として

梅のエキスを濃縮する作業に従事してもらいました。今後も令和

の都太宰府の梅の更なるブランディングに努めます。

完成した梅サイダーを持つ出席者完成した梅サイダー

太宰府梅サイダー完成報告会・企業版ふるさと納税寄附金贈呈式

　令和の都太宰府で実った梅を使用し、西日本鉄道株式会社と福岡農業高校が共同開発した太宰府梅サイ

ダーの完成報告会が８月16日㈫、行われました。同日、売上金の一部を西日本鉄道株式会社から企業版ふる

さと納税寄附金として寄附していただきました。

　太宰府梅サイダーは、市内史跡地の梅を福岡農

業高校の生徒の皆さんが収穫、加工したシロップ

をもとに、西日本鉄道株式会社が製造、販売して

いる製品です。

　発売から７年目の本年、製品ラベルに梅プロ

ジェクトのロゴが入り、デザインを新たに約２万本

が製造されました。本製品は参道をはじめ多くの

店舗に陳列され、太宰府の夏の風物詩として、毎年

大きな反響を呼んでいます。

留学生がインタビューする様子

エルサルバドル留学生が梅プロジェクトを学ぶ

　日本経済大学で農業経営を学んでいるエルサルバドルの留学生が８月25日㈭、楠田市長へ梅プロジェクト

の狙いなどについてインタビューをしました。

　インタビューで楠田市長は梅プロジェクトを発案した理由について、太宰府の強みの梅をブランディングし

てグルメやスイーツに仕立て上げ、地場みやげ産業やふるさと納

税への活用を進めることで経済税収効果を高めると説明し、ぜ

ひ貴国でも生かしてほしいと伝えました。

　熱心にメモを取りながら質問する留学生２人の姿からは、30年

前まで内戦が続いていた母国の復興の役に立ちたいという熱い

思いが伝わってきました。

　Yolanda Marisol　Canales Arguetaさんは「梅プロジェクト

の話を母国の農業マーケティングに役立てて農家の支援をした

い」と意気込みを述べました。
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